

Alumnas culminan con éxito el curso «Técnicas de aplicación de pintura en obras de construcción para mujeres»

En las oficinas de la Cámara Chilena de la Construcción Maule, recibieron sus diplomas un grupo de mujeres que finalizó con éxito el curso "Técnicas de aplicación de pintura en obras de construcción". Dicha iniciativa, impulsada por la CChC Maule, y ejecutada por su Escuela Tecnológica de la Construcción les permitió aprender el oficio de la pintura, en el que se les enseñaron aspectos teóricos y prácticos de este oficio.

Rocío Navarro, presidenta de la Comisión Mujeres de la CChC Maule, señaló que "este esfuerzo es parte del trabajo continuo de la Cámara Chilena de la Construcción Maule, a través de su Escuela Tecnológica, y con el apoyo de sus empresas socias, que tiene como misión promover la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres en un sector históricamente dominado por hombres. Nos llena de orgullo ver cómo, con esfuerzo y dedicación, de estas mujeres

damos un paso firme hacia un futuro lleno de oportunidades y crecimiento".

Por su parte, Ana Cecilia Retamal, directora de Sernameg, indicó que "tanto las empresas privadas como el servicio público nos tenemos que poner a disposición para que las mujeres puedan robustecer sus autonomías y en eso todos sabemos que fortalecer la autonomía económica significa acortar las brechas de violencia en todos los aspectos, lo que para las mujeres es trascendental. En este marco conmemorativo de este próximo 8M nosotros lo que estamos haciendo es ratificar el compromiso de que efectivamente hemos tenido avances, muchísimos, pero que necesitamos tener muchos avances más. Las empresas constructoras, a través de la Cámara Chilena de la Construcción, son un tremendo colaborador para que las mujeres puedan desarrollarse".

En tanto, Marcela Ria-di, Consultor Comercial Zona Sur - Escuela Tecno-



lógica de la Construcción, destacó que "un grupo de las postulantes pasó la prueba y terminó su curso. Fueron muy motivadas al poder ejercer el oficio. (...) Siempre les digo a los alumnos y alumnas que la capacitación es para ellos. El sacrificio que conlleva lo hacen para sí y para el bienestar de sus cercanos. Entonces si tienen la posibilidad de capacitarse

y de mejorar, les sugiero que la tomen, que la aprovechen y que se la jueguen".

Impresiones de las alumnas

Silvia Peñaloza, trabajadora de Constructora Independencia, comentó que "más que nada hay que atreverse. Porque en la construcción siempre se ve que es un rubro más de hombres que de muje-

des. Andaba con audífono y trabajando, así que no fue fácil. Y en el caso de las clases prácticas también uno tiene que dejar de hacer muchas cosas de lado para poder lograrlo".

A lo que agregó que "valió completamente la pena. Realmente se los recomiendo a cada una de las mujeres, que se atrevan, que se empoderen y que se atrevan a realizar y a demostrar lo que son capaces de hacer".

Carla Nicosia, ex trabajadora de Constructora Digma, enfatizó "estoy agradecida porque no he tenido muchas oportunidades y esta fue como una bendición. Y me gustó hacer la actividad de pintar. Las clases prácticas fueron las mejores, porque ahí uno agarra el entrenamiento para desarrollar correctamente el oficio".

A lo que agregó que "hay varias mujeres que necesitan ser más independientes. Trabajar y tener su dinero propio y con estas oportunidades uno lo puede lograr".

res. Las constructoras abrieron esta posibilidad para poder atrevernos. No fue fácil porque las clases eran online y estaban dentro del horario de trabajo. Entonces, tenía que estar tanto en mi trabajo como en el curso, poner atención, aprender. Pero los jefes entendieron que uno estaba realizando este curso, igual daban facilidad-